

Das Wirtschaftsministerium von Robert Habeck (Grüne) will langfristig komplett auf Gas verzichten – und leitet dafür offenbar schon die ersten Schritte ein, berichtet die Berliner Zeitung.

Wirtschaftsminister Habeck lässt bereits zwei Flüssiggas-Terminals an der deutschen Nordseeküste bauen.

<https://www.berliner-zeitung.de/wirtschaft-verantwortung/voelliger-schwachsinn-cdu-berlin-attackiert-habeck-vorstoss-zu-gasnetz-abbau-li.229520>



Werbung

MARCUS HERNIG

DIE RENAISSANCE DER SEIDENSTRASSE

DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV
FRIEDRICHSBURG VERLAG

Storchmann Medien